

SECCION OFICIAL

MINISTERIO DE ESTADOS... Anteaer a las de... de la tarde S. M. re digno recibir en audiencia publica...

que una pronta y permita el desarrollo de los elementos de prosperidad que existen en el pais... En cuanto a vos, el conocimiento que tenéis de los intereses recíprocos de España y Francia...

cardes relaciones existentes en el Gobierno de los Estados de V. M. quien ruego que me haga facil esta tarea... S. M. tuvo a bien contestar: Señor ministro: Si gusto me ascribida respuesta de vuestro augusto soberano...

Paris 18, noche.—Créese que el Gobierno constante en que el nombramiento de una tercera parte de los senadores sea de la atribucion de la Asamblea en lugar de serlo del Poder ejecutivo...

todavía a consecuencia de no disponer de un vapor de poco calado para dicho objeto. Para conseguirlo, se ha llamado ya un vapor de condiciones...

En este punto a mí, señor, no será sino el intérprete fiel de las intenciones del Gobierno, consignando todos mis esfuerzos al mantenimiento de las relaciones de sincera amistad y de buena vecindad que felizmente existen...

En esta persuasión, mi augusto soberano no ha querido tardar en establecer desde ahora relaciones entre su Gobierno y el de V. M., acreditando cerca de vuestra persona como enviado extraordinario y ministro plenipotenciario en virtud de la carta que también me permito depositar en manos de V. M....

VERSALLES 14, retrasado.—Asamblea Nacional.—Se discute el proyecto de ley relativo a las pensiones de los funcionarios benéficos...

Continúan las incubaciones de las epidemias de Bruselas en Sevilla... El gobernador de la provincia de Murcia ha publicado una disposición para que se proceda a la labranza...

En la academia Española se venía a leer un discurso de don Juan de los Rios... El capitán Orange tomó de la mano al jóven, para que este no cometiera ninguna imprudencia...

FOLLEIN DE EL POPULAR

LOS DOS FAVORITOS... De vuestra paternidad humilde servidor, EL MARQUÉS DE AYTONA... Esta carta, que ha rayo de luz para el confesor, miró a Valenzuela...

la mano para que salieran los dos hitares. Cuando estos desparecieron la celda, el padre confesor dijo a Valenzuela: Bien puede el hijo responder del padre...

vehículo, y vio a esta hermosa dama que hablaba con el oficial. El capitán Orange se completó de repente con el oficial...

Colocado Orange en esta situación venturosa, se levantó y se dirigió al ángulo de la casa, y entonces echó de ver que el coche se había parado...

—Porque importa mucho, contestó el jóven. —El capitán Orange tomó de la mano al jóven, para que este no cometiera ninguna imprudencia...

cará el próximo domingo... de don Leon Galindo y de Vera.

A una familia muy conocida en Madrid... que se hallaban en el ataque de Chelva.

El motin fué dominado... instantes, quedando a consecuencia del mismo.

Ayer tarde se reunieron en el ayuntamiento... y estatutos de la corporación.

Continúan interrumpidas las comunicaciones... de Aragón y Cantabria.

Hemos recibido el número del Correo de la Moda... que dirige don Ángel Grassi.

En el tren correo de Valencia... llegó una comisión del ayuntamiento de Almería.

Acercá del fallecimiento del mariscal de campo don Federico Salgado... de que nos ocupamos ayer.

Por el juzgado de primera instancia de esta capital se instruyen diligencias a instancia de un vecino de Almería.

El viernes se practicó por los profesores médicos señores Izquierdo, Cubas, Cullen García y Duzquet, la autopsia del cadáver de un niño que murió el día anterior.

Segun un periódico de la sierra... que se fundó en la villa de Tudela.

El corneta de órdenes del castro de Castellón ha sido capturado siete sal-

Estaban Collantes. Ayer tuvo igual hora el señor marqués de Molina, el cual se hallaba en París.

Parece que el Gobierno, atendiendo a la importancia de Molina, por su posición estratégica y defensiva, se propone pagar a las autoridades de esta con todos los recursos necesarios.

Han llegado a Madrid algunos corresponsales de los periódicos extranjeros, que se hallaban en el Norte, los cuales conferenciarán hoy con el señor Castelar.

Los fondos públicos quedaron anoche a 16'95. Anoche se decía que en el Consejo de ministros de ayer se discutía la conveniencia de organizar una milicia.

Ha caído una fuerte nevada en el puebleto de Cantabria, haciéndose algo molesto el paso con este motivo.

Las siguientes noticias tomadas de los periódicos de ayer: «El jefe carlista Savalls, despus de reunir a sus oficiales en el campamento de San Juan de los Rios, celebró el día una reunion en una mansión de las montañas de Castellón.

«En embargo, como sus amigos no participaban de la misma opinion, quedó en proyecto el ataque hasta mejor ocasión. —Las Provincias, de Valencia, publican las siguientes noticias: «El general Quesada está rebogiendo el fruto de sus operaciones, pues tranquilamente ha desahogado las trincheras y se ha apoderado de la defensa de la ciudad de Chelva.

«Dada la carencia de la provincia de Castellón, Quesada se hallaba ayer con un batallón en Alcora, y su hijo, con otro batallón, en Benicarló. Decíase que Vallés, con dos batallones, se encontraba entre San Mateo y Albuñol.

«De un periódico de la mañana, tomamos las siguientes: «Parece que ya han regresado a Vizcaya los batallones carlistas que de aquella provincia fueron a reforzar a los guipuzcoanos. También se decía en Bilbao que habían llegado a Zornosa algunas fuerzas alavesas y navarras, pero esto último no parece cierto.

«La junta de gobierno de la Exposición de Filadelfia se reunirá hoy ó mañana para activar los trabajos de propaganda. Parece que en mediados de Marzo se podrá enviar algunos refuerzos a Cuba, merced al sorteo que se va a hacer a efecto de 20 hombres por batallón.

«Los generales Páez y Pezuela visitaron ayer al señor Cánovas. Parece que el Gobierno se ocupará en breve de la reorganización de la antigua junta de clase pasiva. El señor don José de Cárdenas se ha encargado de la dirección política de El Tiempo.

«Ya se sabe positivamente que el bravo capitán de artillería, señor Navarro, se encuentra herido y prisionero de los carlistas. También se ha tranquilizado a las familias que recibían noticias del señor coronel Sancho.

«Antes de salir anteayer para Portugal fué recibido por S. M., el señor

que, donde no sabemos por qué motivo, cundió la falsa creencia de que se aproximaban los carlistas. Para disiparla por completo se han aproximado fuerzas del ejército hacia aquella villa.

Ha sido reforzada la guarnición de Alberique con dos compañías más por juzgarse insuficiente el número de hombres que defendían la villa.

La brigada Morales, encargada de socorrer los pueblos de la Plana de Castellón y la costa hasta Vinaroz, está prestando importantes servicios con sus rápidas y bien combinadas marchas y contramarchas, debiéndose a su esquisita vigilancia el que las partidas carlistas que recorren dichos puntos se hallen siempre en continuo jaque sin atreverse a entrar en los pueblos de donde antes sacaban grandes recursos.

Los dos compañías de voluntarios que costeaba la diputación de Castellón se han quedado reducida a una sola por considerarse innecesaria tanta fuerza atendida el aumento de aquella guarnición.

Hoy se ha presentado al señor ministro de la Guerra el coronel de la Guardia civil de la comandancia de Lérida, que ha venido a esta corte en comisión del servicio.

En todas las provincias han empezado los ayuntamientos a la formación y rectificación de las listas que han de servir de base para llevar a cabo las operaciones de la quinta de los 70.000 hombres.

Esta noche sale para su diócesis el cardenal señor Moreno, arzobispo de Valladolid.

Mañana, según hemos oido en los centros oficiales, publicará la Gaceta los nombramientos correspondientes a los tenientes fiscales del Consejo de Estado.

Paris 18.—En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés, a 64'70. El 4 1/2, a 93'75. El 5 por 100, a 101'95. Exterior español, a 23 1/2. Interior, a 18 1/2. Consolidados ingleses, a 92'78. Bolsin: Exterior español, a 23 5/16. Interior, 18 3/8.

Hoy ha empezado a satisfacer la administración económica de Madrid las nóminas de las clases pasivas correspondientes al cuarto grupo.

Las comunicaciones telegráficas con las líneas del Norte, aunque no completamente interrumpidas, funcionan con poca regularidad a causa del fuerte vendaval que sigue reinando.

Esta mañana ha llegado a Madrid el señor gobernador de Sevilla a fin de conferenciar con el señor ministro de la Gobernación sobre asuntos gubernativos de aquella ciudad.

Una comisión del ayuntamiento de Alicante ha conferenciado hoy con los señores presidente del Consejo de ministros y ministro de Hacienda, sobre asuntos de interés local, y muy particularmente en lo que se refiere al encabezamiento de consumos de aquella ciudad.

Los voluntarios de Hernani hicieron anteayer una salida contra las posiciones que tienen los carlistas en Monte Jaizquíbel, con el objeto de destruir algunas obras avanzadas que habían construido, e impedir otras que tenían de proyecto, lo cual lograron completamente, haciéndoles cinco muertos y muchos heridos, y cogiéndoles varias armas, banderas, y de fuego que dejaron abandonadas en las trincheras.

La comisión de León, que ha venido a Madrid con el objeto de exponer al Gobierno algunas consideraciones respecto a aquella provincia, se reunió esta noche a dicha capital, después de haber conferenciado con el señor Cánovas.

La brigada Ipanzón, continuaba ayer en Orío y Pudugetay, y el general Loma con el grueso de sus fuerzas en Hernani.

Ha llegado a San Sebastián el vapor Herminia, cargado de viveres, y el Magdalena Vicante, conduciendo artillería.

Al pretender una partida carlista del Maestrazgo pasar el Ebro por la

barca de Heras, fué sorprendida por una contraguerrilla de las que recorren la ribera, dejando completamente en cuadro a los facciosos, pues de 30 hombres que formaban la partida al mando de Busquets, solo siete pudieron escapar arrojándose al río, cuatro murieron a la grilla, los dispersos y los restantes quedaron en poder de los guerrilleros liberales.

Han sido sujetos a infamación cinco penados del presidio de Alcala, sobre quienes recaen fundadas sospechas de haber sido los jefes e instigadores del motin que tuvo lugar recientemente un pronto desahuce.

Ha regresado a Bayona el agente carlista señor Morales, enviado por el Pretendiente a informarse de la veracidad de los rumores que han corrido respecto a la actitud del general Cabrera, y los cuales tienen muy preocupado a don Carlos y sus principales amigos. Parece que el prefecto de dicha ciudad ha dispuesto la internación del referido agente.

En las noticias del correo ordinario encontramos que el jefe del Ministerio húngaro ha presentado al emperador Francisco José la dimisión colectiva de todo el Gabinete. Créase en Pesth que este paso tenía por objeto el proporcionar a S. M. la ocasión para dar a M. Ghyczy y a sus compañeros un testimonio de su confianza. El telegrama anuncia que el emperador ha aceptado la dimisión del Ministerio, lo cual da a la cosa un giro muy diferente.

No tardaremos en ver como se explica. Tal vez M. Bittó, jefe de la prensa, investido de amplias facultades para formar un Gabinete según mejor lo entienda. En el caso contrario, habrá un cambio completo de situación.

Los prisioneros hechos por los carlistas en Daroca, incluidos el señor Sancho, según noticias comunicadas por un carlista presentado a Madrid, han llegado ya a Cantabria.

Anteayer se presentó al indulto al comandante militar de Vitoria cuatro carlistas de los que hacen el servicio de aduaneros en la Puebla, y los cuales han manifestado que sus compañeros no podían resistir el frío y el hambre en la montaña, y que habían empezado a dirigirse hacia la parte de Vizcaya con ánimo de incorporarse a las fuerzas que tiene Valdespina en las Encartaciones.

El gobernador de Almería, señor don Onofre Amat, ha conferenciado hoy con el señor ministro de la Gobernación sobre asuntos relativos a su provincia.

CAJA DE DEPOSITOS.—Los impoñentes en esta Caja que toquen constituir los depósitos en obligaciones generales del Estado por los carlistas, podrán presentar desde el día de mañana 19 del corriente las resguardas número 99.001 al 102.000 de entrada, con el objeto de consignar la nueva numeración que les ha correspondido en la reinvención de dichas obligaciones.

Esta Dirección general ha acordado los pagos que se expresan a continuación para el día 19 del corriente, de diez a dos de la tarde. Intereses de depósitos en efectos públicos, segundo semestre de 1873, por parte en papel, números 3.501 al 3.600 de señalamiento.

El veneno del alacran no es una novicia a las ciencias, y la sangre que le es la base que produce las erupciones escarfulosas. A la verdad, no hay forma de males cutáneos, ninguna clase de úlceras, tumores o apóstemas que no procedan de alguna especie de virus tan activo, aunque menos mortífero que el veneno de la víbora o la culebra cascabel. En recordando este hecho, tened también en vista que la Zarsparilla de Bristol es la única preparación que libra a la corriente de la vida de este corrosivo elemento inflamante y desorganizador, y que las Pildoras Virgílicas Azucaradas de Bristol son el purgante mejor para espeler la materia morbida extraída de la circulación.

SECCION RELIGIOSA. SANTO DE HOY.—San Gabino, presbítero y mártir, y los beatos Alvaro y Coarado, mártires.—Tempora.—No se puede comer carne. ESPECTACULOS PARA HOY. TEATRO REAL.—A las ocho y media.—Segunda adición de la gran misa de requiem. ESPAÑOL.—No hay funcion. Imp. de EL POPULAR a cargo de M. Martínez Mazon de Paredes, núm 100.

